

## ¿QUIENES SOMOS?

Pertenecemos a la Renovación Carismática que es: Una corriente de gracia por medio de la cual el Espíritu de Dios nos lleva a vivir de manera vivencial la realidad del Cuerpo de Cristo. Es una gracia que el Señor Jesucristo ha regalado a su Iglesia, y un fruto del Concilio Vaticano II. "Un nuevo Pentecostés se nos ha dado".

Somos una Comunidad que nació como un regalo para cada uno de nosotros para poder desarrollarnos cada día como mejores cristianos, mejores seres humanos y personas que luchan por fortalecerse en la presencia del Señor y seguir sus mandamientos a través del caminar, crecimiento en la fe.

Somos un instrumento que Dios utiliza a cada momento para poder llevar almas a los pies de su cruz. Nuestra comunidad es la oportunidad para que muchos tengan ese encuentro salvador con Cristo Resucitado.

Impartimos diferentes formaciones cursos como JUAN, ISAIAS (Encuentro con la Palabra), EMAÜS, PABLO, APOLO, Retiros para Servidores, y algunos Eventos anuales como el Encuentro de Servidores y el Congreso de Renovación Carismática. en nuestra sede que es el Centro Carismático Católico de Houston (1949 Cullen Blvd. Houston, TX 77023).



El te espera con los brazos abiertos  
y tú  
"Comunidad  
Carismática  
Católica"  
**Sembradores de  
Amor**  
también te espera.

"Animo"  
Dios te ama y  
Sembradores de Amor también.

Si quieras ser parte de nuestra  
comunidad, desde ya te estaremos  
esperando con los brazos abiertos, lo  
único que tienes que hacer es, dejarte  
evangelizar, abrirle tu corazón a Dios,  
decirle SI al Señor y vivir una vida de  
entrega y perseverancia.

El te ama y está esperando por ti a  
cada momento, en cada instante de  
tu vida.

DALE LA OPORTUNIDAD

Para Más Información:  
Hna. Rosa Gómez 832-967-1814  
Hna. Norma García 832-630-7735  
sembradoresdeamor214@gmail.com



sembradoresrcc



# SEMBRADORES DE AMOR



## MISIÓN

Es que todos tengamos una experiencia personal con Jesús resucitado, quien bautiza en el Espíritu Santo y fuego. Que vivamos cada día conscientemente la realidad de la presencia del Espíritu Santo en nuestra vida, que dependamos de Dios y le demos el primer lugar en nuestra existencia y diario vivir para poder crecer en sabiduría y gracia y seamos fortalecidos a través de su Espíritu para cada día vivirlo en victoria y santidad.

Reconocer a Jesús como nuestro único salvador y que nada ni nadie nos haga caer, a modo que sea de rodillas delante de Él que es grande en su amor y misericordia para cada uno de nosotros.

## OBJETIVO

1. Abrirnos a la oración carismática, que es un espacio espontáneo y personal, alegre y con una relación profunda con Jesús resucitado y con los hermanos en nuestra asamblea de oración.
2. Recibiendo la evangelización fundamental, que es el primer encuentro personal con Dios a través de un retiro de Nueva Vida, o Seminario de Vida en el Espíritu Santo; donde experimentamos el poder Salvador y liberador de Jesucristo.
3. Participando en una pequeña comunidad de oración, donde se crece en la fe, nos ayudamos mutuamente a crecer en nuestro camino a la casa del Padre; y donde podemos poner en práctica nuestros dones, frutos y carismas.
4. Creciendo en la vida de la fe, mediante una formación continua, en la que se llega a madurar en la fe.
5. Crecer en la espiritualidad propia de la R.C.C. Y estar abierto a los dones y carismas del Espíritu Santo para servir en nuestra Parroquia y comunidad.

## ¿QUÉ TE OFRECE DIOS A TRAVÉS DE NUESTRA COMUNIDAD?

Los diferentes ministerios con que cuenta nuestra comunidad Carismática Católica “Sembradores de Amor” y en los que puedes desarrollar tus dones, frutos y carismas son los siguientes:



### MINISTERIO DE INTERCESIÓN:

Se encarga de estar en constante oración y dan fortalecimiento a la comunidad a través de la intercesión por cada uno de nosotros y nuestras necesidades.



### MINISTERIO DE CRECIMIENTOS:

#### Los miércoles de 7:00pm a 9:00pm en el Salón Parroquial (Salón 127)

Estos se reciben como seguimiento después de tener un encuentro personal con Dios en tu primer retiro de “Nueva Vida”, o Seminario de Vida en el Espíritu. A través de estos 6 crecimientos, puedes continuar creciendo en conocimiento y Sabiduría aprendiendo más de la Biblia y del propósito que Dios tiene para tu vida. A través de La Palabra, la oración y compartir en comunidad seguimos creciendo más en nuestra fe.



### MINISTERIO DE ACOGIDA:

Son los hermanos que están en la puerta de entrada recibiendo con gozo y alegría a todas las personas que vienen a nuestras asambleas, crecimientos y retiros a recibir de Dios lo que su corazón anda anhelando.

Yo te aprecio, eres de gran valor y yo te amo, no tengas miedo, pues yo estoy contigo.  
Isaías 43,4-5



### MINISTERIO DE MÚSICA:

Esta integrado por jóvenes y adultos, los cuales prestan sus dones y carismas a través de sus voces y tocando instrumentos para alabar y bendecir a nuestro Dios.



### MINISTERIO DE EVANGELIZACIÓN Y FORMACIÓN:

#### Santo Rosario -

**Lunes, martes, jueves, viernes y domingo, a través de la plataforma de Facebook live a las 8:00pm.**

Ahí puedes poner tus peticiones, tus necesidades de oración, las de tu familia y conocidos. Estaremos orando por ti y tu petición, todos los días en cada rosario).

#### Asamblea de Oración General - sábados de 6:30 a 8:30pm en la iglesia parroquial

Es un encuentro con nuestro Dios para alabarle, bendecirle y glorificar su Nombre; compartimos la Palabra de Dios, a través de una reflexión que nos lleva a la oración en esa intimidad con Él, donde su Espíritu Santo termina de hacer la obra en nuestra vida. Somos una familia donde como hermanos experimentamos juntos el amor de Dios, y dentro de nuestras asambleas compartimos diferentes actividades, celebraciones especiales importantes en nuestra vida y comunidad.

#### Retiro de iniciación de la fe “Nueva Vida” -

Es un Curso fundamental de evangelización, y también El Seminario de Vida en el Espíritu donde tenemos nuestro primer encuentro personal con el Señor Jesucristo; y de ahí parte nuestro seguimiento y formación en la fe para seguir creciendo y fortaleciéndonos en nuestro diario vivir.